



Endeudó Evodio a Acapulco y empeoró perspectiva: Fitch & Ratings

Jesús López/Quadratín Guerrero

ACAPULCO, Gro., 4 de febrero de 2017.- La calificadora Fitch & Ratings modificó a negativa la perspectiva crediticia de Acapulco, y confirmó que el alcalde Evodio Velázquez Aguirre sí endeudó al Ayuntamiento con 158 millones de pesos con el Banco Interacciones sin la autorización del Congreso, lo cual incrementa el riesgo financiero del municipio.

En un comunicado, Fitch México advirtió que de mantener Acapulco la perspectiva negativa podría modificar en ese mismo sentido su calificación de BBB-(mex) que por el momento le ratificó.

La perspectiva negativa es porque “el Ayuntamiento ha evidenciado falta de control sobre el gasto operacional”, lo que incluye gasto corriente y transferencias no etiquetadas de recursos. Señala el comunicado que el crecimiento del 20.7 por ciento en la nómina (servicios personales) en 2016 para crear nuevas dependencias de turismo (Zonatur), es una limitante para la capacidad crediticia y a la mala situación de la CAPAMA la señala como un riesgo.

La calificadora evidenció además que “el Ayuntamiento recurrió al cierre de 2016, a un financiamiento de corto plazo con Banco Interacciones por 158 millones de pesos y a un par de anticipaciones con el gobierno estatal para lograr sus obligaciones laborales de fin de año”, lo cual “incrementa el riesgo financiero”.

Se trata de una solicitud que en agosto le aprobaron los regidores y que fue rechazada por los diputados locales del PRI y de Movimiento Ciudadano, debido a que no siguió el curso legal de presentarse para autorización al Congreso del Estado. Ese mismo mes Interacciones había negado haberle autorizado el préstamo.

También puso una observación negativa a un crédito con Interacciones contratado por el gobierno municipal en 2014 debido a que en noviembre de 2016 venció la cobertura de la tasa de interés y la actual administración no la ha renovado.